

Polsek Sukadana Dampingi Kunker Dandim 0613/Ciamis Penyerahan Bendera Merah Putih di Rutilahu

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 9, 2024 - 16:04



CIAMIS ~ Personel Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan pendampingan kegiatan kunjungan Komandan Kodim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., di lokasi program Rutilahu. Tepatnya di Dusun Citamiang Wetan, Desa Ciparigi, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (9/8/2024). Pendampingan ini dilaksanakan oleh Kanit Samapta Polsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Bambang Subiantoro dan dua anggota. Mereka diantaranya Aiptu Rahmat dan Aiptu Yadi

Kusmayadi. Pada saat itu, anggota turut mendampingi Komandan Kodim 0613/Ciamis yang menyerahkan bendera merah putih ke rumah veteran TNI AD di Desa Ciparigi. Bendera ini diserahkan sebagai bentuk penghargaan terhadap jasa para veteran dan pahlawan yang berjuang merebut kemerdekaan, terlebih di momen Kemerdekaan Republik Indonesia. Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Sukadana Ipda Dayat Hidayat mengatakan, kehadiran anggota diacara tersebut sebagai bentuk sinergitas dan soliditas TNI-Polri. Dimana kedua instansi penjaga keamanan dan ketertiban serta keutuhan bangsa ini selalu mendukung setiap kegiatan satu sama lain karena bertujuan untuk melayani masyarakat. "Polri selalu mendukung dan ikut menyukseskan kegiatan rekan kami TNI. Ini bentuk nyata soliditas TNI-Polri di wilayah Kabupaten Ciamis. Dimana hadir ditengah masyarakat untuk memberikan manfaat," kata Ipda Dayat Hidayat. Kapolsek Sukadana Polres Ciamis Polda Jabar berharap momen Hari Kemerdekaan ini seluruh masyarakat bisa ikut serta menghargai jasa para pahlawan. Tentunya dengan sesuatu hal yang dilakukan salah satunya memasang bendera merah putih selama bulan Agustus 2024. "Sebagai generasi penerus bangsa tentu kita hanya bisa melanjutkan perjuangan para pahlawan yang rela berkorban nyawa untuk Kemerdekaan Bangsa Indonesia. Mari kita lanjutkan perjuangan para pahlawan dengan sesuatu hal positif dan penuh inovatif untuk kemajuan bangsa dan negara," kata Ipda Dayat Hidayat. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.